
 

 

 

 

 

 

 

GREEN×EXPO 2027 会場建設費に係る要請について 
 

山中 竹春 横浜市長が、公益社団法人２０２７年国際園芸博覧会協会の河村 正人 事務

総長から、GREEN×EXPO 2027 の会場建設費に係る要請を受けましたのでお知らせします。 

 

１ 日  時  令和７年３月 10 日（月） 16:30～16:40 

 

２ 場  所  横浜市庁舎８階 市長応接室 

 

３ 資  料  GREEN×EXPO 2027 の会場建設費に係る要請 

※今回の要請は、以下のサイトでご覧になれます。 

https://expo2027yokohama.or.jp/news/news_20250310/ 

 

 ４ 河村 正人 事務総長説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 山中 竹春 横浜市長コメント 

 

 

 

 

 

 

 

お問合せ先 

脱炭素・GREEN×EXPO推進局 GREEN×EXPO 推進部担当部長   藤村 英樹 ℡ 045-671-4627 

 

令 和 ７ 年 ３ 月 1 0 日 
脱炭素・GREEN×EXPO 推進局 
G R E E N × E X P O 推 進 課 

横 浜 市 記 者 発 表 資 料 

・物価高騰は、協会だけでなく、市民生活にも大きな影響を及ぼしており、協会には、
引き続きコスト削減に向けた不断の努力をお願いする。 

・GREEN×EXPO は、返還された基地の友好・平和利用に向けた第一歩であり、地元の皆
様の期待も大きい。市民の共感を得られる制度設計に努めてほしい。 

・平素は、GREEN×EXPO 2027 の推進に、先頭に立ってご尽力頂き、感謝申し上げる。 

・新たなグリーン社会をリードする企業・団体によるビレッジ出展や、ここにしかない
風景を創る花・緑出展に、多くの応募を頂き、GREEN×EXPO への関心の高さを感じて
いる。今後は、市民をはじめ多くの方々に参加して頂けるプログラムも発信していく。 

・一方で、近年、物価や人件費は急激に上昇している。健全な労働環境や適正な商取引
を確保するためにも対応が必要になっている。 

・こうした状況を踏まえ、会場建設費について精査を進めてきたが、物価上昇等の影響
は大きく、可能な限りのコスト抑制策に取り組んだ上で、変更させて頂きたい。 

・物価等の上昇幅以下に抑えられたが、当初計画からは最大で 1.3 倍、横浜市には最大
で 25.9 億円の増額をお願いしたい。 

・追加のご負担をお願いすることとなるのは心苦しいが、物価上昇等への対応という社
会的な要請に応えつつ、GREEN×EXPO 2027 を意義あるものにするため、ご理解を頂
き、ご検討をお願いいたしたい。 

https://expo2027yokohama.or.jp/news/news_20250310/

